

La UE destina millonaria ayuda a refugiados sirios



Bruselas, 22 jun (RHC) La Comisión Europea anunció un nuevo paquete de ayuda superior a los 200 millones de euros para proyectos destinados a apoyar a cerca de un millón de refugiados sirios en Turquía, Jordania y Líbano.

Las citadas cifras de apoyo se financiarán a través del fondo de la Unión Europea (UE), creado específicamente para asistir a los refugiados y desplazados sirios por el conflicto bélico que les aqueja desde hace más de un lustro.

El mayor por ciento del paquete, unos 165 millones de euros, se destinarán a proyectos en Turquía en el sector educativo, así como ampliar infraestructuras de agua y priorizar el tratamiento de aguas residuales en el país euroasiático.

Según los reportes de la UE, los proyectos en Turquía se llevarán a cabo en cooperación con el Fondo de la ONU para la Infancia (UNICEF), el Alto Comisionado de la ONU para el Apoyo a los Refugiados (ACNUR), el Banco Europeo de Inversiones y el Banco de Desarrollo alemán KfW.



Radio Habana Cuba